



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページはこちらのQRコードからご覧いただけます。

市長との座談会を行いました

10月12日(木)に市長との座談会が行われました。冒頭に市長から本市の農業の概要や、研修生に期待することなどが話されました。その後、市長と研修生との座談会の中では、研修生からカリキュラムや現状の支援制度について要望が語られるなど、活発な会となりました。



(座談会の様子)

多様な座学講義が開催されています

10月5日(木)には庄内労働基準監督署から肱岡第一方面主任監督官をお呼びして、農業経営における労働関係の法律を学びました。

18日(水)には東北芸術工科大学の松田准教授をお招きして、農業経営におけるデザインをテーマにした講義が行われました。

専門家から直接話を聞いた研修生は、「農業を違う側面から見る参考になった」と感想がありました。



(農業とデザインの講義の様子)

つるおか大産業まつりに出展しました

10月14日(土)、15日(日)に「つるおか大産業まつり」に本校も出展しました。

座学や実習、SEADS農場での農作業の写真展示などで本校のPRを行いました。また、本市の農業にまつわるクイズを行い、正解者にはSEADS農場で収穫したハーブをプレゼントしました。多くの参加者があり好評でした。



(SEADSブースの様子)

研修風景



(視察:全農山形大山倉庫)



(SEADS農場、落花生の収穫)



(SEADS農場:防風ネット撤去の様子)



(SEADS農場:たまねぎの定植)